



Qué le dijo José Mujica a Santiago Creel en el desfile del 16 de septiembre



Santiago Creel, militante del Partido Acción Nacional (**PAN**) y actual presidente de la Cámara de Diputados, fue el único opositor al gobierno de Andrés Manuel López Obrador que **asistió al desfile cívico-militar del 16 de septiembre**. A su paso por el histórico evento anual se encontró con uno de los invitados internacionales del mandatario nacional.

El personaje con el que Creel sostuvo una breve conversación es **José Mujica, ex presidente de Uruguay**. Los detalles del encuentro fueron compartidos por el miembro de la bancada blanquiazul en redes sociales.

Según compartió, Mujica elogió su decisión de formar parte de las celebraciones patrias encabezadas por el jefe del ejecutivo y reconoció la **importancia que tiene la existencia de la multiplicidad de posturas políticas** para el buen desarrollo democrático. En su cuenta de *Twitter* escribió:

En el desfile, saludé al Presidente Mujica, le compartí que yo era el único opositor en el presídium. Esto me contestó: **“Sin pluralidad y voces críticas no hay democracia**, y aunque es un sistema muy difícil de gobernar, es el mejor que tenemos, hace usted muy bien de estar aquí”.